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El domingo pasado tomamos nuestros pensamientos del sermón del hermano 
Branham, El Develamiento de Dios, donde en los párrafos 116 a 120 vimos 
cómo nos mostró que el mundo llamado Cristiano de hoy lee la misma Biblia 
que nosotros, pero ellos no ven la manifestación de esa Palabra como nosotros 
la vemos. Y al ver la Palabra Escrita manifestada, nos lleva a la Realidad del 
Dios Viviente que es la Palabra Viviente. 
  

Él señalaba cómo los fariseos estaban recitando en el 
templo Salmos 22:16 donde David citó al Mesías diciendo: “16 Porque perros 
me han rodeado; Me ha cercado cuadrilla de malignos; Horadaron mis 
manos y mis pies.Y, sin embargo, ellos podían mirar por la ventana al monte 
del Calvario y ver lo mismo sobre la que cantaban, pero ellos no podían ver lo 
que estaban cantando y se manifestaba en ese monte fuera de los muros del 
Templo. 
  

Fíjense la pintura de David de una imagen usando palabras para describir 
cómo los perros lehan rodeado, y la palabra perros significa 
prostitutos. Hombres que se venden por dinero. Luego dice: Me ha cercado 
cuadrilla de malignos; Horadaron mis manos y mis pies. 
  

Ahora, en Filipenses 3: 2, escuchamos a Pablo que nos advierte: “Guardaos 
de los perros, guardaos de los malos obreros, guardaos de los mutiladores 
del cuerpo. "Y básicamente nos estaba advirtiendo de lo mismo que David 
profetizó al Mesías diciendo el Salmo 22:16. 
  

Una vez más, escuchamos a Jesús hablar en Mateo 7: 6 "No deis lo santo a 
los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos, no sea que las 
pisoteen, y se vuelvan y os despedacen." (Él está hablando de esos ministros, 
como prostitutos, que se venden por un potaje de comida). 
  

Y nuevamente en el mismo capítulo, habló de estos perros cuando dijo: 
"Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de 
ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16Por sus frutos los conoceréis, 
que son sus enseñanzas". 
  

Así que la advertencia se ha dado, pero vemos que la escena todavía se 
desarrolla con ministros que se prostituyen para comprar un boleto de comida, 
en lugar de quedarse con la Palabra, palabra por palabra. 
  



Ahora yo quiero que noten que David profetizó esto con respecto a la 
crucifixión. Él dijo: "Horadaron mis manos y mis pies." 
  

Por un poco de historia, fue alrededor de 955 a.C. cuando David profetizó esto 
y en ese momento los primeros colonos en el lugar donde existiría Roma 
algún día llegaron cerca del mismo período de tiempo en que David escribió 
esta profecía. 
  

Los que se establecieron en el área que ahora se llama Roma eran solo 
pastores y personas simples en ese momento. Ellos no utilizaban la crucifixión 
como pena capital.Se decía que Roma misma se había asentado alrededor del 
753 a. C., 200 años después de que David escribió este salmo. Y la crucifixión 
como pena capital no fue llevada a Roma hasta el siglo III a. C. 
  

Se dice que la crucifixión se originó con los asirios y babilonios, fue utilizada 
sistemáticamente por los persas en el siglo VI a. C. Alejandro Magno lo trajo 
de allí a los países del Mediterráneo oriental en el siglo IV a. C., y los fenicios 
lo introdujeron en Roma en el siglo III a. C. 
  

Aunque se hizo referencia a la cruz en el Libro del Génesis, donde Isaac llevó 
la madera para su propio sacrificio, en el libro de Deuteronomio vemos la 
primera referencia a la maldición de colgar en el árbol. 
  

Deuteronomio 21:23 no dejaréis que su cuerpo pase la noche sobre el 
madero; sin falta lo enterrarás el mismo día, porque maldito por Dios es el 
colgado; y no contaminarás tu tierra que Jehová tu Dios te da por heredad. 
  

El apóstol Pablo hace referencia a esto en Gálatas 3:13 atando la maldición de 
colgar en un árbol a la cruz de Cristo. “Cristo nos redimió de la maldición de 
la ley, hecho por nosotros maldición (porque está escrito: Maldito todo el que 
es colgado en un madero),  
  

Y luego en Juan 19:31 leemos:  "Entonces los judíos, por cuanto era la 
preparación de la pascua, a fin de que los cuerpos no quedasen en la cruz en 
el día de reposo (pues aquel día de reposo era de gran solemnidad), rogaron 
a Pilato que se les quebrasen las piernas, y fuesen quitados de allí. 
32Vinieron, pues, los soldados, y quebraron las piernas al primero, y 
asimismo al otro que había sido crucificado con él. "   
  

Hay otras referencias a la cruz en el Antiguo Testamento, pero estas hablaban 
de ser colgado del cuello, y ninguna de ellas hablaba de colgarse de una cruz 
en la forma romana de ser clavada en ella hasta que David habló de ella en 
el Salmo 22:16. en la profecía de cómo la maldición de nuestros pecados sería 
eliminada por el Mesías colgado a la manera romana de la 
crucifixión, "Horadaron mis manos y mis pies.". David también habla de la 



flagelación del Mesías y fueron únicamente los romanos quienes azotaban a la 
víctima antes de la crucifixión. 
  

Entonces, Dios rasgó el Velo para evitar que la gente viera el Lugar Santísimo 
para mostrarles Su Velo manifestado colgando en esa cruz afuera. 
  

Vemos lo mismo en Mateo 13, Marcos 4 y Lucas 8, donde Jesús les dijo a 
los discípulos que hablaba en parábolas para que solo aquellos que fueran 
elegidos pudieran conocer y comprender el reino de Dios, mientras que 
aquellos que no fueron ordenados para conocer y comprender no puedan ver o 
comprender el Reino de Dios. 
  

Ahora, esta mañana me gustaría continuar con el pensamiento que trajimos la 
semana pasada, donde les mostramos del libro de Daniel sobre ese gobernante 
mundial, que vendría como un debelador y estropearía los planes de los 
líderes rebeldes, y manufacturando para crecer. Permítame leerlo nuevamente 
para ustedes, luego procederemos al capítulo 9 de Daniel, donde veremos 
nuestra enseñanza esta mañana. 
  

Tomamos nuestros pensamientos del sermón del Hermano Branham, El 
Develamiento de Dios, pp. 121, donde acababa de hablar de aquellos en el 
exterior que miraban hacia adentro y que ellos no podían ver la Palabra, y 
luego dijo: “Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en 
la Palabra, “la Gloria de Dios” y cosas como ésas; es sólo una palabra para 
ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, 
es una realidad! ¡Amén!  
Y lo escuchamos decir en su Carta Audio Al Hermano Vayle, 64-
0500 2 dice: “Porque si ellos sólo lo ven en la hora pasada, entonces no hay 
esperanza para la iglesia. La iglesia debe verlo en el tiempo presente. Así 
que Dios envía Su profeta para manifestar, el tiempo presente. ¿Ven? Y 
luego, después de que es terminada, entonces es historia. 
  

Ahora, el hermano Branham también dice en su sermón Los Ungidos De Los 
Últimos Días 65-0725M   158 lo diré. YO SOY, me ha enviado." YO SOY. No 
Yo Era o Yo Seré, sino YO SOY. Tiempo presente, la Palabra actual. No la 
Palabra que era o la Palabra que vendrá, sino la Palabra presente. 
¿Entienden? 
  

Y luego, en su sermón, Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M 168 Él 
está citando Hebreos 6: 4 y dice "Porque es imposible que los que una vez 
fueron iluminados, y no caminaron con la Palabra citando llegó a 
acontecer."Están muertos, sin esperanzas.  
  



Entonces la iglesia debe verlo La Palabra de Dios en tiempo presente o ella 
está muerta, sin esperanza. 
  

Ahora, si llevamos esto de regreso a El Develamiento de Dios, donde dijo el 
hermano Branham, es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una 
manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! 
  

Y sabemos que la palabra "revelación" significa "manifestación de la Verdad 
divina". Por lo tanto, la Palabra manifestada es la revelación, es la 
manifestación, es la interpretación correcta de la Palabra, porque Dios 
interpreta su palabra al hacerla cumplir. 
  

Es por eso que yo prediqué esos dos sermones sobre la doctrina de la parousia 
en la serie de La Fe, La Fe números 38 y 39, porque verlo en la Palabra como 
la doctrina que Cristo predicó, y Pablo predicó, y Pedro, Santiago y Juan 
predicaron todos, y luego en el 39 les mostramos que en los 23 versículos de 
la Escritura donde se enseñó la palabra Parousia que vendría en el tiempo del 
fin, los 23 versículos nos dijeron qué señales y eventos sucederían durante la 
Parousia de Cristo. Y después de haber establecido la enseñanza de la 
parousia fue la doctrina de los apóstoles en La Fe No 38, luego les mostramos 
en La Fe No 39 que hay 84 señales y eventos que fueron profetizados para que 
sucedan en esos 23 versículos de la Escritura, y ya ha habido 79 de los 84 
señales y eventos que ya han sucedido durante la Parousia de Cristo en esta 
hora. Así que esa es la interpretación correcta y esa es la interpretación de 
Dios de la parousia de Cristo. 
  

Luego, la semana pasada les mostramos que Daniel 8: 23-25 es el tiempo en 
que vivimos ahora, estos últimos años. 
  

Y también, la semana pasada comenzamos a enseñar sobre el Juicio de 
Depresión del tiempo del fin, pero antes de que pudiéramos hacerlo, tuve que 
retroceder un poco y llevarlos a las Escrituras y mostrarles dónde estamos 
hoy, en qué momento todo se está estableciendo para ese tiempo. Debido a 
que el hermano Branham en el primer sello va al libro de Daniel el capítulo 9 
para mostrarnos cuando el Papa hará un pacto con los banqueros judíos, Así 
que tuvimos que sí lo que ocurre antes de ese tiempo, y está muy claro en la 
lectura del capítulo 8 anterior en dónde estamos en este día. 
  

Leemos de   Daniel 8: 23-27 (KJV) donde la Visión que se le muestra a 
Daniel dice: “Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen 
al colmo, (la rebelión contra Dios, que ya ha sucedido en esta hora, donde 
ellos expulsaron a Dios de las instituciones gubernamentales, ellos han 
quitado los diez mandamientos de los juzgados, el DNC ha sacado a Dios de 
su plataforma política, y donde Dios y la oración fueron sacados de las 



escuelas, y sacaron a Dios de todos los foros públicos, como Periódico, 
Noticias, Radio y TV, e incluso han sacado a Dios de las iglesias de acuerdo 
con Apocalipsis 3. Y hemos visto esa Palabra cumplida en esta hora en los 
últimos 40 años. 
  

Entonces la rebelión ha "lleguen al colmo". La copa de iniquidad ahora está 
llena. 
  

En Daniel 9 nos dice,qué constituye la rebelión contra Dios. Daniel 9: 
5 hemos pecado, hemos cometido iniquidad, hemos hecho impíamente, y 
hemos sido rebeldes, (¿Cómo?) y nos hemos apartado de tus mandamientos 
y de tus ordenanzas. 6 No hemos obedecido a tus siervos los profetas, que en 
tu nombre hablaron a nuestros reyes, a nuestros príncipes, a nuestros padres 
y a todo el pueblo de la tierra.  
  

Y luego, una vez que se establece esta escena, Daniel nos dice que la visión 
dice "se levantará un rey altivo de rostro (uno que habla palabras fuertes y 
duras y uno que es" y entendido en enigmas. ", "se pondrá de pie ".   
  

Vimos cómo este rey, o gobernante, será un maestro enigmático, un maestro 
de acertijos y la intriga, lo que para mí suena muy parecido a lo que se trata el 
fenómeno de "Q". Ahora este fenómeno de la "Q" es que "Q" es el grado más 
alto nivel en inteligencia militar. Y el presidente se llama "Q +" y si va 
a http://www.Qanon.pub  Uds. pueden leer todas las publicaciones desde que 
el presidente Trump declaró la tormenta venidera en octubre de 2017. 
  

Entonces, vemos que este Rey es un gobernante mundial que entrará en la 
escena hablando rudo y duro, y se involucrará con comunicaciones que 
también parecen un enigma. 
  

24 "Y su poder (lo que significa que su poder, su gran energía y su alta 
capacidad de producción serán poderosos", "se fortalecerá, mas no con 
fuerza propia; " (En otras palabras, vendrá logrando lo que ningún otro 
hombre ha logrado, y, sin embargo, la visión nos dice que no es el hombre 
quien hace esto, sino que Dios está honrando a este gobernante para hacer esas 
cosas. 
  

Ahora, recuerden, Dios interpreta su palabra al hacerla cumplir. Entonces, 
todo lo que tenemos que hacer es mirar todo lo que este Rey, este gobernante 
mundial, este hombre designado para el poder y ver lo que ha hecho, y es 
muy evidente que no está hablando de algún rey en algún reino remoto eso no 
juega en el escenario mundial. Habla de alguien que entra y es un motor y 
agitador y, más notablemente, viene como un debelador, porque dice que 
viene a arruinar, a estropear los planes del poder.   



Por lo tanto, al cumplir esta profecía, vemos que tendría que ser el presidente 
Donald John Trump porque no ha habido un presidente como él, no lo hemos 
visto en este país ni en la historia de la política mundial.  
  

Cuando él fue elegido, la mayoría de los líderes cristianos dijeron que fue a 
causa de la oración de la iglesia que impidió que Hillary fuera 
elegida. Muchos han tratado de vincularlo con hombres en la Biblia como 
Ciro que conquistó a Babilonia y Daniel pudo hablar con él y demostrarle que 
Dios lo había llamado en el libro de Isaías 170 años antes de que él naciera. 
  

Isaías 44:28 que dice de Ciro: Es mi pastor, y cumplirá todo lo que yo quiero, 
al decir a Jerusalén: Serás edificada; y al templo: Serás fundado. 
  

Isaías 45: 1 Así dice Jehová a su ungido, a Ciro, al cual tomé yo por su mano 
derecha, para sujetar naciones delante de él y desatar lomos de reyes; para 
abrir delante de él puertas, y las puertas no se cerrarán: 
Entonces Dios profetizó que Ciro ayudaría en la reconstrucción del Templo, y 
Daniel vivió durante el reinado de Nabucodonosor, durante el cautiverio judío 
en Babilonia, y luego Darío, y finalmente Ciro, donde consultó con Ciro. 
  

Daniel 6:28 Y este Daniel prosperó durante el reinado de Darío y durante el 
reinado de Ciro el persa. 
  

Yo creo que la razón por la que considera a Donald Trump como otro tipo de 
Ciro es porque llegó a la oficina un divorciado tres veces y una especie de 
pagano. Pero durante sus primeros años en el cargo, ellos dicen que se 
convirtió y que en realidad ha hecho más por la iglesia cristiana que cualquier 
otro presidente en la historia de esta nación. 
  

Pero Ciro es Ciro y Trump es Donald. 
  

Ahora, también es interesante y yo no creo que sea solo una 
coincidencia, pero el nombre Donald significa "gobernante mundial", y su 
segundo nombre John significa "Honrado por Dios". Entonces, este Trump 
será un gobernante mundial honrado por Dios. 
  

Ahora, la profecía continúa: "y él" (este rey feroz, este gobernante mundial, 
que vendrá con palabras fuertes y ásperas y "tuiteando") "causará grandes 
ruinas". 
  

La palabra "ruinas" en realidad significa que entrará como un debelador, 
"uno que echa a perder ", y entrará con el propósito de derribar o estropear 
los planes de los gobernantes globales. 
  

Y la palabra "maravillosamente" en realidad significa "separarse", por lo 
que éste vendrá en el papel de un debelador y 



maravillosamente arruinará o debelará los planes de la rebelión (los que 
odian a Dios) mediante la separación, y dividiendo a los rebeldes uno por 
uno exponiéndolos abiertamente. 
  

Ahora esto nos dice que no pudo entrar y derribar todo el estado profundo de 
una vez. Así que, lo está derribando sistemáticamente persona por persona, y 
regulación por regulación. Tiene que ser así porque Dios dijo que se haría de 
esa manera. 
  

Y luego la visión dice: "y prosperará " (y eso significa que será rentable) 
"y hará arbitrariamente" (y lo logrará) "y destruirá" (y lo arruinará 
debelando los planes de) "a los fuertes " (que son los poderosos) y al pueblo 
de los santos. 
  

Ahora, este término Pueblo Santo es un término utilizado en toda la Escritura 
del Antiguo Testamento en referencia al pueblo de Dios los judíos, pero esto 
no habla del estado de Israel, sino que habla de los judíos de Wall Street que 
han liderado la rebelión contra Dios en los Estados Unidos. Como la mayoría 
de los casos judiciales que sacaron a Dios de nuestra cultura provenían de 
judíos regenerados en la política y el sistema judicial. 
  

El Hermano Branham nos dice que esta referencia en Daniel al "pueblo 
santo" se refiere a los judíos, y más específicamente a los judíos de Wall 
Street. 
  

El primer sello 63-0318 157 Ydespués que la Iglesia sea arrebatada, Roma y-y 
los judíos harán un pacto entre sí mismos. La Biblia dice que así lo harán, 
con el pueblo santo. Y ahora noten bien, harán este pacto pero ¿por qué? 
Esta nación aquí estará en quiebra. Y las demás naciones que están basadas 
en el oro, están en quiebra. Uds. lo saben. Si estamos viviendo hoy por medio 
de los impuestos que se recogerán en los próximos cuarenta años, entonces 
¿dónde estamos? Hay una sola cosa que podría suceder, y eso es reclamar 
todo el dinero y pagar los bonos. Pero no podemos hacer eso. Los bonos 
están con el centro financiero de este país está en Wall Street [de Nueva 
York], y ese centro es controlado por los judíos. Lo que no está allí, está en 
el Vaticano. Y los judíos tienen lo demás en Wall Street, con el comercio 
mundial. 
  

Ahora, yo creo que es apropiado que esta revelación nos sea dada cuando se 
abra el primer sello. Porque Dios dijo que “lo sellara hasta el tiempo del fin”, 
y cuando se abran los sellos, esta visión en Daniel también se nos abre para 
hacernos saber lo que significa. 
  



25 Con su sagacidad(y las Políticas se establecen como un reflejo del sentido 
de comprensión y sabiduría de la administración) hará prosperar el 
engaño en su mano; lo que significa durante el tiempo de su dominio y poder. 
  

Ahora, aquí está la clave más grande para entender quién es este rey. William 
Branham en el primer sello nos dice que esta palabra que se menciona aquí en 
el libro de Danielen realidad esmanufacturando. 
  

159 La iglesia católica puede pagar las deudas. Es la única que tiene 
suficiente dinero. Y lo puede hacer, y lo hará. Y al hacer esto, para lograrlo, 
ella se acomodará con los judíos para hacer un pacto. Y cuando forma este 
pacto con los judíos…Ahora recuerden yo estoy sacando estas cosas de las 
Escrituras. Entonces cuando ella lo haga, y forman este pacto, vemos en 
Daniel 8:23-25, “él hará prosperar el engaño en su mano”, y en este 
versículo el engaño es manufacturando “en su mano”.  
  

Por lo tanto, el engaño es manufacturando. 25 Con su sagacidad hará 
prosperar el engaño en su mano;Y sabemos que son las políticas de la 
administración Trump las que han hecho que prospere la industria 
manufacturera. Él ha desregulado todas las regulaciones globalistas que 
estaban perjudicando la fabricación en este país, y su uso de aranceles, que es 
otra de sus políticas, ha provocado que las empresas traigan de regreso su 
fabricación a este país o paguen el precio de aranceles altos.   
  

Pero hay otra pista que nos muestra el carácter de este gobernante mundial 
que será honrado por Dios. "Y en su corazón se engrandecerá". Ahora, 
sabemos que Dios establece reyes y los derriba, y fue Dios quien levantó a 
Nabucodonosor a su posición más alta y luego lo derribó cuando se hinchó 
demasiado. 
  

“Y sin aviso destruirá a muchos” (llevar a la ruina) “muchos” (que se define 
en el diccionario hebreo como Capitanes, Maestros, y el poderoso. Así que 
se echan a perder o causar la ruina de los capitanes de la industria, los 
Maestros y la gente poderosa y fuerte.) 
  

Y les hemos mostrado la semana pasada que casi 4.000 capitanes de la 
industria han renunciado desde que el presidente Trump estableció su orden 
ejecutiva en diciembre de 2017, y ha derrotado a muchos de los líderes de la 
CIA y el FBI y el Departamento de Justicia uno por uno. También tiene la 
intención de reducir el personal de Seguridad Nacional en un 50% desde el 
evento de denuncia de irregularidades en octubre de 2019. También ha 
reducido el Consejo de Seguridad Nacional en 45 miembros.   
  



Ahora no tenemos tiempo para entrar en detalles, pero si Uds. quieren estudiar 
estas cosas, solo en los primeros 20 meses miren todos los logros. Por favor 
haga clic aquí , aquí y aquí . Ahora, no estoy predicando a Trump, solo les 
estoy mostrando la Palabra de Dios manifestada en los días que vivimos. Él es 
solo una herramienta de Dios, y nadie podría haber logrado todas estas cosas 
en tan poco tiempo si no fuera por Dios para hacerlo.  
  

Ahora, yo quiero llevarlos al estudio de la depresión del tiempo final de la que 
habló William Branham. Para hacer eso hemos visto en Daniel 8 hoy, en los 
últimos años de 2016 a 2020. 
  

Ahora, en el libro de Lucas 21:25: escuchamos a Jesús advertirnos de lo que 
vendrá sobre la tierra. Vemos que él menciona muchas cosas de las que somos 
testigos en la hora que estamos viviendo. “Entonces habrá señales en el sol, 
en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, 
confundidas a causa del bramido del mar y de las olas;  
  

Ahora, hace unos años atrás, tuvimos dos años seguidos en los que tuvimos 
una luna de sangre doble, consecutivamente, y estos estaban vinculados al 
Jubileo judío. Esto no ha sucedido en muchos miles de años. 
  

Más precisamente, se les llamó 'tétrada de la luna de sangre', que es una 
serie de cuatro eclipses lunares, separados por 6 meses cada uno. La tétrada 
más reciente ocurrió en la primavera y el otoño de 2014 y en la primavera y el 
otoño de 2015.  
  

Pero si Uds. siguen el orden de lo que dijo Jesús, esas señales en el sol y la 
luna fueron el comienzo, porque agrega, y en la tierra angustia de las gentes, 
ahora esta palabra "angustia" viene de la palabra raíz "sunoche" que es 
definido como "comprimir" o "presionar" y habla de una "apretura". Ahora, 
cualquiera que haya leído el diario del Wall Street ha visto esta palabra 
"apretura” usado para referirse a las condiciones financieras donde el dinero 
se pone apretado, el crédito se pone aún más apretado y la recesión se 
establece. Y el mundo pasará por una apretura, antes de que esa apretura se 
vuelva muymalo, se convertirá en la gran tribulación. 
  

Por lo tanto, los sistemas económicos mundiales están siendo apretados. En 
realidad, comenzó en 1971 cuando el presidente Nixon retiró a Estados 
Unidos del sistema del dólar respaldado por el oro a favor de una moneda 
fiduciaria respaldada por el petróleo. Solo una nota, pero ninguna moneda 
fiduciaria ha durado más de 40 años, por lo que estamos a punto de ver un 
nuevo dólar que se basará nuevamente en oro. 
  



El Hermano Branham nos advirtió que esto sucedería, pero al igual que Jesús 
hablando en parábolas para que solo los elegidos puedan entender, William 
Branham también habló en lenguaje críptico al revelar a aquellos que tienen 
oídos para escuchar, pero esas mismas palabras también ocultaron la visión 
de aquellos que no están ordenados para ver y comprender como Jesús dijo 
en Mateo 13, Marcos 4 y Lucas 8. 
  

Ahora, esto es lo que dijo en el libro Edades de la Iglesia, Libro Edades De 
La Iglesia - Capítulo 9 - La Edad De La Iglesia De Laodicea P: 
15 Basándome en estas siete visiones, juntamente con los cambios tan rápidos 
que han transcurrido en el mundo en los últimos cincuenta años, YO 
PREDIGO (no estoy profetizando): que estas siete visiones habrán llegado a 
cumplirse todas para el año 1977.  
  

Ahora, aquí es donde muchos se han alejado porque confunden la palabra 
predecir con la palabra profecía, pero cuando dice que, yo predigo, él está 
diciendo, en función de lo que yo sé y observando la velocidad de la 
evolución de las cosas, yo como hombre predigo, pero no estoy profetizando, 
lo que significa que, si él estuviera profetizando, eso sería inspirado por Dios, 
pero decir que predigo significa que esa es mi mejor suposición. El problema 
es que muchos tienen sus ojos sobre el vaso y no en el Dios que la usó, y por 
lo tanto en sus propios corazones ellos quieren hacer al hombre infalible 
cuando ningún hombre es infalible. 
  

De hecho, eso es exactamente lo que dijo en sus Preguntas Y Respuestas 
COD 61-0112 P: 9 Y estas respuestas no son infalibles, ¿ven? La Escritura 
es infalible, y hasta donde yo sé están alineadas con las Escrituras. Espero 
que esto lo aclare. La cinta debe ser guardada y si alguno la quiere, bueno, la 
puede obtener. Ahora, yo sé que las Escrituras son infalibles pero mis 
respuestas no son infalibles. Así que, estoy seguro que todos entienden eso. Y 
si no--y si no son infalibles, entonces Uds. tienen el derecho de preguntarme 
en cualquier momento. 
  

Y de su sermón Una Guía 62-1014E P: 65 dijo: “Esa era la norma de Dios. 
Esa es la manera en que fue establecida. Ese es Su programa; Él no puede 
salirse de él, porque Él es infinito. Amén. Él no puede salirse de él, Él es 
Dios. Yo puedo cambiar; soy un hombre. Uds. pueden cambiar; son hombres 
o mujeres. Pero Dios no puede cambiar. Yo soy finito; yo puedo cometer 
errores y decir cosas erradamente. todos nosotros podemos. Pero Dios no 
puede, y ser Dios. Su primera decisión es perfecta. De la manera en que Dios 
actúa en la escena, esa es la manera en que Él tiene que actuar cada vez. Si 
Él es llamado a la escena para salvar a un pecador, Él lo salva en las bases 



de una cosa. La siguiente vez que un pecador viene, Él tiene que actuar de la 
misma manera, o El actuó erradamente cuando actuó la primera vez. Amén. 
Yo lo amo a Él. Yo sé que es la Verdad. 
  

La Palabra Hablada Es LaSimiente Original62-0318E P: 195 Y recuerden, 
amigos cristianos, yo soy un hombre; yo puedo cometer errores, pero Dios 
siendo Dios no puede cometer ni un solo error. Todas las Palabras que han 
sido escritas deben ser cumplidas; así lo dijo Jesús. Así que tenemos cosas 
aquí en la Escritura que deben ser cumplidas y esa es una de las cosas, este 
boicot que viene. Pero antes de que este boicot venga (de la marca de la 
bestia) tiene que haber una Simiente sembrada por Dios para sacar a una 
iglesia fuera de eso. ¿Entienden ahora? Una Simiente tiene que ser 
sembrada. Una simiente denominacional para formar una imagen a la bestia 
(la iglesia de Roma). Y también tiene que haber una Novia verdadera. 
  

Bien, entonces antes de la visión de Daniel 9 pudiera venir, tenía que haber la 
visión de Daniel 8. 
  

Ahora, volviendo a la cita que estaba compartiendo en 1977. “Y aunque 
muchas personas juzgan que este es un pronóstico irresponsable, en vista de 
que Jesús dijo que “Empero de aquel día y de la hora, nadie sabe” (Marcos 
13:32), y todavía me mantengo firme con mi predicción después de treinta 
años, porque Jesús NO dijo que nadie podía conocer el año, mes o semana en 
que Su venida habría de ser completada. Así que repito, yo sinceramente creo 
y mantengo como un estudiante particular de la Palabra, juntamente con la 
inspiración Divina, que el año 1977 debe poner fin a los sistemas mundiales 
e introducir el milenio. 
  

Y he sostenido que hay dos cosas de las que habla aquí. El primero es la 
terminación de los sistemas mundiales en 1977, y el segundo es el período de 
tiempo que él llama el comienzo del milenio. Ahora déjenme tomar el 
segundo artículo primero. Dijo que traerá el introducir del milenio. Entonces, 
¿qué significa introducir algo? 

Significa que 1977 será el comienzo de lo que será necesario para que el 
milenio se desarrolle. Una introducción marca el comienzo. Y lo que él hace 
es encontrarse en la puerta y luego llevarle a su asiento. Y así llegará un 
momento en que dice, comenzando alrededor de 1977, que vendrá un 
movimiento que colocará a la gente en posición. Y fue en 1977 que surgieron 
los maestros en este Mensaje. Y los maestros deben colocar a las personas en 
posición. 
  

La adopción se trata de ser colocado posicionalmente como hijos. De hecho, 
fue en 1977 que el Hermano Lee Vayle comenzó a enseñar sobre la parousia 



de Cristo que aparece antes de la venida. Así que 1977 fue un año muy 
significativo, porque no solo comenzó el camino hacia la adopción cuando las 
personas debían ser entrenadas para hijos y ayudar a crecer en Él en todas las 
cosas, sino también cuando el sistema mundial iba a comenzar a ser derribado. 
  

Ahora, cuando hablamos de sistemas mundiales, en realidad solo hay uno que 
predomina en todo el mundo. La religión no es un sistema mundial. Hay 1.200 
millones de católicos, 1.300 millones de musulmanes, 900 millones de 
cristianos, 900 millones de hindúes, 1.100 millones de agnósticos seculares / 
ateos, 394.000 tradicionalistas chinos y unos 300 millones de indígenas 
primarios. Incluso hay muchas más religiones más pequeñas también. 
  

La atención médica no es un sistema mundial, ya que hay medicina oriental, 
medicina herbal, medicina occidental, medicina chamán y acupuntura, 
quiropráctica y muchas otras formas de atención médica en este mundo. 
  

La educación tampoco es un sistema mundial, ya que hay tantas formas de 
modelos educativos como parece educadores. 
  

Pero puesto que el sistema de Bretton Woods que se creó justo después de la 
Segunda Guerra Mundial, cuando los EE. UU. Poseía el oro de la mayoría de 
los países europeos, se convirtió en un sistema económico mundial que era el 
sistema del dólar respaldado por el oro de EE. UU., Donde el 70% de las 
monedas del mundo eran directamente vinculados al dólar estadounidense 
respaldado por oro. 
  

Pero en 1972 el presidente Nixon nos sacó del sistema mundial de dólares 
respaldados por oro y nos colocó en un sistema de moneda fiduciaria basado 
en el petróleo. Y para 1977 el mundo era totalmente de la moneda respaldada 
por oro, con la excepción del Estado de la ciudad del Vaticano. Y eso es lo 
que se necesitaba para llevar al mundo a un estado de confusión tan 
desconcertante. 
  

Esta moneda fiduciaria se basó en la confianza en el sistema bancario 
central. Y eso está a punto de terminar cuando Roma con su oro está 
profetizada por la visión en el Capítulo 9 de Daniel de entrar y hacer un pacto 
con los Banqueros Centrales judíos, y luego en medio de la 70 ª semana ella 
rompe ese pacto y la tribulación continuará. Pero es el presidente Trump quien 
derribará a los bancos centrales, lo que hará que hagan su pacto con 
Roma. Veremos esto en su segundo mandato. No hará esto hasta que sea 
reelegido. Su objetivo es respaldar al dólar estadounidense con oro y presionar 
para que todos los países lo hagan, pero Roma posee el oro del mundo. Y 
luego intervendrán para rescatar a los bancos centrales con su oro, pero ese 
rescate durará solo un año y medio más o menos y luego Roma cruzará 



doblemente a los banqueros judíos y pedirá un reembolso, y los romperá, y 
luego estar en control de todo el sistema de deuda mundial. 
  

Uds. ven, de eso se tratan los bancos centrales. El sistema fiduciario se basa 
en la deuda y, para mantenerse flotante, los bancos centrales dependen de la 
deuda de las naciones, estados, condados y ciudades, y de las empresas, así 
como de las personas que les corresponden. 
  

Recuerden, la Biblia nos enseña que “el prestatario es un servidor del 
prestamista. "Y ellos usan la deuda, su deuda para controlarle. Y eso 
conducirá a donde la marca de la bestia también se manifestará, pero la 
guardaremos para más adelante. Solo manténgase fuera de la deuda hermanos 
y hermanas. 
  

Vida 57-0602 P: 26 ¿Ven Uds.?, si Satanás tiene un reino, él tiene que tener 
una economía falsa. Él tiene que tener algo que les pueda presentar a ellos, 
para hacerlos pensar que están viviendo. Pero es absolutamente a lo 
opuesto. Es muerte en la forma de vida.  
  

El Hermano Branham dijo que, si Uds. tienen un pago de automóvil o de casa, 
está bien hasta que vea que los sindicatos ingresan al gobierno y a las 
iglesias. Entonces tendrá que salir del sistema por completo o tomar la 
marca. Y no podrá comprar o vender sin esa marca. Pero nosotros nos 
iremos antes de que eso suceda. Así que no se preocupe demasiado por eso, 
pero es mejor que esté preparado para ello. 
  

De hecho, si Uds. desean comprender a qué sistema mundial se refería el 
hermano Branham, nos dice en su sermón El Mundo Cayéndose En 
Pedazos62-1216 108 084 Ahora cualquier cosa que lo jale a usted fuera de 
Eso está mal, eso es un Mesías falso una unción falsa. Oh, él dijo: "¡El 
hermano tenía tal unción!" ¿Qué clase de unción? Eso es. Hitler también 
tenía una unción. Kruschev también tenía una. El Papa Pío también tiene 
una. ¿Qué clase de unción tiene usted? Si no está ungido con esta Palabra y 
cada Palabra vindicada como que es la Verdad, déjelo sólo. Incorrecto. Si 
no se produce a sí mismo, entonces no ha germinado. El mostrará su color. 
Oh, dicen: "Pero eso fue para otra edad. Nosotros... Deje esa cosa. Jesucristo 
es el mismo ayer, hoy y por siempre. Sí Señor.Así que cuando este mundo se 
desintegra, nosotros somos nacidos en un Reino que no se desintegrará. 
¿Cree usted que el mundo se está desintegrando?  
  

Sus sistemas se están desintegrando. ¿Creen ustedes que el-el sistema 
económico se está desintegrando? El sistema político se está desintegrando. 
El sistema nacional de las Naciones Unidas se está desintegrando. Pero 



nosotros tenemos un Reino que no podrá ser movido, el Reino Eterno de Dios, 
no puede ser movido. Dios, no puede ser movido. 
  

Leamos qué más dijo Jesús que vendría sobre la tierra.   
  

Así que después de que él habla de la angustia de las gentes, la compresión 
de las naciones, añade, confundidas; y esta palabra confundidas significa no 
tener salida de esta situación, estar perdido. 
  

Entonces, vemos que gran parte de lo que Jesús profetizará tendrá que ver con 
nuestro sistema financiero. 
  

Ahora, saltando al versículo 29, Jesús habla de Israel convirtiéndose en una 
nación, ¶ También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los 
árboles. 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el 
verano está ya cerca. 31Así también vosotros, cuando veáis que suceden 
estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32De cierto os digo, que 
no pasará esta generación (ve que suceden todas estas cosas) hasta que todo 
esto acontezca. 33El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. 
  

Entonces Jesús usa las siguientes oraciones para amonestarnos a estar siempre 
atentos y conscientes de lo que viene sobre la tierra. 
  

34 Mirad también por vosotros mismos, (lo que significa de ser muy 
cuidadoso y observador) que vuestros corazones no se carguen de glotonería 
y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día. 35Porque como un lazovendrá sobre todos los que habitan sobre 
la faz de toda la tierra. 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis 
tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en 
pie delante del Hijo del Hombre. 
  

Ahora, ¿qué es esta angustia de las gentes y por qué es tan confundidas? Esto 
es lo que debemos saber si queremos entender por qué todos en la tierra se 
verán afectados. La palabra "angustia" es una palabra griega, "sunoche" que 
significa: "un estrechamiento, una restricción o una prensa. Para 
mantenerse unidos con restricciones. Para presionar por todos lados, como 
forzar un barco a un canal estrecho o forzar a un animal a una posición 
donde no pueda moverse para que el agricultor pueda administrar 
medicamentos. Impulsar.   
  

De esto podemos ver que todo el mundo está siendo empujado 
o exprimido a una condición universal por todos los lados para recibir o 
estar abierto al rescate de Roma. Y luego vemos que el mundo 
quedará confundido por esta apretura. Y la palabra confundido significa que 
no hay salida, y así el mundo comenzará a entrar en pánico. Recuerden que el 



Hermano Branham dijo que el mundo debe entrar en una condición neurótica, 
y la primera etapa de esta neurosis es la ansiedad, que es preocuparse por lo 
que podría suceder.  
  

Lucas 21:26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las 
cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán 
conmovidas. 
  

Encontramos también en Hebreos 12: 25-29 Mirad que no desechéis al que 
habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los 
amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que 
amonesta desde los cielos. 26La voz del cual conmovió entonces la tierra, 
pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente 
la tierra, sino también el cielo. 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la 
remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles. 28Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y 
reverencia; 29porque nuestro Dios es fuego consumidor. 
  

Ahora, les he dado muchas Escrituras hasta ahora, ahora yo quiero darles lo 
que el hermano Branham tenía que decir sobre lo que vendrá. Por lo tanto, 
solo leeremos sus pensamientos durante las próximas cuatro páginas hasta que 
cerremos. 
  

En su sermón, Las Instrucciones Del Ángel Gabriel A Daniel 61-0730M P: 
57 “Daniel había estado leyendo. Piénselo. Daniel leyó las mismas palabras 
que nosotros estamos leyendo en esta mañana. Daniel leyó la misma Biblia, 
la misma puntuación, las mismas frases, las mismas cosas que yo, con la 
ayuda de Dios, les leeré a Uds. en los siguientes mensajes, la misma cosa 
para mostrarles que estamos en el tiempo del fin. Y Daniel con la palabra de 
Jeremías, fue llevado a Babilonia, y él era el profeta ungido. (El lado dos de 
la cinta principia incompleto-Ed.) ...maravillas entre ellos, y aun así 
parándose él solo. ¡Amén! Él se sostuvo sólo.  
  

Religión De Jezabel 61-0319 pp. 100 el Hermano Branham dijo: “Cuando 
Dios envía un Mensaje y le habla al pueblo pero ellos no lo reciben, entonces 
Él retira a Su siervo y envía Sus plagas: “Hambre, muerte, hablando 
espiritual y físicamente también”. Vigilen una depresión hermano. Ud. cree 
que ha visto algo, espere un poco. No ha visto nada. Ud. cree que está 
agonizando por un buen avivamiento espiritual, espere un poco. Espere, 
anhele y clame por oír la Palabra de Dios. Así dice la Biblia. Habrá hambre 
en los últimos días dijo el profeta y no de pan o agua solamente sino por oír 
la verdadera Palabra de Dios. Pero esa voz será sosegada en el desierto en 



alguna parte, escondido. Él le ordenó a los cuervos, Sus siervos, benditas 
sean esas aves, Sus siervos, que mantuvieron viva la voz de Elías durante el 
tiempo de su aislamiento de la iglesia. 
  

87-4 Hebreos Capítulo 3 57-0901M América no quiere el Evangelio Uds. 
saben eso; vale más que admitamos eso. Este pueblo Anglosajón está 
terminado; eso es todo. No hay más Evangelio que América recibirá. Oh, Ud. 
encuentra unos pocos rezagados aquí y allá; pero respecto al Evangelio, se 
terminó. Y uno ni siquiera puede predicarles, no puede hablarles. Ellos no 
creerán nada. ¿Ven? Ellos tienen sus propias ideas obstinadas, y no se 
mueven, y la cosa que sigue para esta nación, es juicio. Y ella lo va a recibir 
también. Puede ser que sea a través de depresión; puede ser a través de una 
bomba atómica; puede ser a través de una gran plaga, una enfermedad o 
algo; pero ella está lista. Viene en camino;  
  

18-7 Este día Esta Escritura 65-0219 Teníamos una gran nación; pero 
ahora se está pudriendo, desmoronando, temblando y regalando, y 
está tratando de cobrar impuestos a las personas para obtener dinero y 
enviarlo allí para comprar amistad con nuestros enemigos. Nos lo devuelven 
a la cara. Una guerra mundial, dos guerras mundiales, y aún pasar a una 
tercera. Ciertamente. La política está podrida, corrupta, podrida hasta el 
fondo.  
  

Testimonio 63-1128M 20 011 Como estaba tratando de decir anoche: el 
mundo está llegando a un punto en que se está cayendo en pedazos, 
políticamente, socialmente, económicamente. Ud. dirá: “¿Economía? ¡Más 
dinero!” Sí, pero ¿de dónde va a venir? Nosotros debemos impuestos que se 
pagarán de aquí a cuarenta años. Ella está en quiebra, está en bancarrota, 
la nación; no solamente esta nación, sino todas ellas. Y no hay manera 
alguna de volver a obtenerlo. Es una trampa armada exactamente para 
hacer que esta nación entre en algo. Y todos Uds. están conscientes de eso. 
Pues, ¿quién tiene la riqueza del mundo? ¿Quién la posee? [Alguien dice: 
“Roma”.—Ed.] Seguro, ella la tiene. Roma la posee. Y cuando lo hagamos, 
cuando quedemos en la quiebra, en vez de estos grandes comerciantes del 
tabaco, whiskey, y demás, como… Tengamos que conseguir el dinero, lo que 
tendremos que hacer es, o cambiar la moneda o pedir prestado el dinero. Y 
cuando lo hagan, estarán vendiendo la primogenitura nuevamente, 
exactamente, es tan perfecto, y es precisamente lo que dice la Escritura al 
respecto.Me gustaría conseguir un lugar, en cualquier momento, si el Señor 
lo permite, cuando una carpa entre en la escena. Y yo creo que eso será 
dentro de poco, muy pronto recorreré el mundo. Tengo reuniones mundiales 
aproximándose ahora, y me gustaría conseguir un lugar donde pudiera 



quedarme por más o menos seis semanas, y simplemente tomar esas cosas y 
estudiarlas, ¿ven?, minuciosamente, a través de las Escrituras. ¡Y es 
impresionante ver la hora en que estamos viviendo! Me asusta. Me da miedo, 
no porque… En mi corazón, las campanas de gozo están sonando, sabiendo 
que la Venida del Señor está tan cercana. Pero lo que me asusta, es saber 
que muchos no están preparados para la hora que estamos encarando. Esa 
es la parte lastimosa.¿Cuántos alguna vez han oído la historia de las ardillas 
allá en aquella oportunidad? Muchos, oh, por supuesto, me supongo, en todas 
partes. Algo así aconteció el otro día. Y yo estaba… Uds. han oído la historia 
acerca de las montañas, al venir bajando, cuando el Señor escribió esas cosas 
en las montañas el otro día. Mi, mi vida… Yo no soy un predicador. 
Cualquiera sabe eso. Yo no soy un predicador. Pero estoy constituido en 
una—una forma espiritual, para—para observar cosas y ver cosas moverse, 
y prevenir a la gente de cosas que van a suceder. Y es simplemente… Estoy 
hecho de esa manera. Yo no puedo evitar eso, así como Ud. no puede evitar 
ser lo que es. Pero Dios nos ha colocado a cada uno en el Cuerpo para hacer 
ciertas cosas. Y yo vigilo cada pequeño movimiento, cada objetivo, cada 
motivo, porque todo es gobernado por… gobernado por espíritus.Esta iglesia 
fue colocada aquí con un propósito. Hay un espíritu detrás de esta iglesia. 
Ciertamente. Un espíritu detrás de su hogar, detrás de cada edificio. Detrás 
de todo hay un espíritu, un motivo, y un objetivo. Si esta iglesia viene aquí 
para exaltar algún sistema humano o algo así, entonces su motivo no está 
correcto; pero si está puesta aquí para tratar de lograr algo para el Reino de 
Dios, entonces el motivo y el objetivo, ambos, están correctos, si los motivos 
están dirigidos en ese sentido. 
  

La Unidad 62-0211 48 031 Y es que el mundo completo está basado en eso. 
La economía entera de esta nación está basada en una concepción falsa.  
  

El Supernatural 56-0129 E-37 037 Hermano y hermana, nuestro gran 
Estados Unidos y la gran economía que tenemos se está pudriendo en sus 
bases; y algún día, yo ya veo eso andando, estará en ruinas.  
  

167-4 341 El Primer Sello 63-0318 Ahora fíjense, “En el tiempo del fin”. No 
en los días al principio cuando Cristo estaba predicando, sino “en el tiempo 
del fin”, en la última parte de la semana, como lo vimos en el estudio de las 
setenta semanas de Daniel. Y Cristo profetizó por tres años y medio; y 
todavía quedan determinados tres años y medio. ¿Correcto? [Congregación 
responde, “Amén”.] Y este príncipe,(verás que este príncipe del que habla es 
el papa que es el príncipe de los príncipes)   
  



Y este príncipe, durante ese tiempo, hará un pacto con el pueblo de Daniel, 
los cuales son los judíos. Eso es cuando la Novia será arrebatada. Ella no 
verá esto.342Noten, en la segunda mitad de esta última semana de Daniel, el 
pueblo hace un pacto. Este príncipe hace un pacto con Roma, hace un pacto 
con ellos, sin duda por el dinero, porque entre los católicos y los judíos está 
toda la riqueza del mundo. Yo estuve en el Vaticano. Yo vi la corona 
triple…346 Pero sí me tocó pasar por todo el Vaticano. Eso no se podría 
comprar ni por cien billones de billones de dólares. 
  

Ahora dijo eso cuando el oro estaba solo $ 30 por onza en 1963. Hoy el oro 
está 52 veces mayor que aquel entonces, a $ 1550 la onza y se dirige a muchas 
veces más que eso antes de que se termine. Algunos dicen que para que la 
cantidad de oro disponible cumpla con el monto de la deuda en moneda 
fiduciaria, el oro tendría que llegar entre $ 150,000 la onza y $ 187,000 la 
onza. Por lo tanto, mil millones de billones serían 1 billón en 1963. 
Multiplique por la diferencia entre $ 30 y $ 1,550 más el factor de inflación y 
tendrá algo en el rango de $ 108 billones. Pero hay alrededor de $ 250 billones 
de deuda mundial, por lo que tendría suficiente oro para pagarlo todo y mucho 
de sobra.  
  

William Branham continúa: " Pues, uno…Y piensen, “Las riquezas del 
mundofueron halladas en ella”, dice la Biblia. Oh, piensen en los grandes 
lugares y los billones… ¿Por qué tuvo éxito el comunismo en Rusia? Me 
enferma del estómago al oír tantos predicadores hablando en contra del 
comunismo, y ni saben lo que están diciendo. Correcto. El comunismo no es 
nada. Es un instrumento en la mano de Dios, para traer venganza sobre la 
tierra por la sangre de los santos. Correcto. 
  

Ahora, ya revisé las Escrituras y el Mensaje y les mostré lo que yo creo que es 
la evidencia de lo que hará el presidente Trump mientras esté en el cargo en el 
tiempo del fin. Su objetivo final después de restaurar la economía, derribará la 
FED. El Banco de la Reserva Federal, que la mayoría de la gente no 
entiende, no es ni federal ni es una institución gubernamental. Está formado 
por 8 bancos extranjeros, los bancos centrales de Europa. 
  

Yo creo que vamos a dejar aquí y entrar en lo que sucede después de que se 
derriba la FED, y la novia es llevada, continuar la próxima semana. 
  

Vamos a orar. 
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